

KRIMSKRAMS

Workshops auf der Gartenschau in Kaiserslautern

Ein neues Festkonzept bringt das „Familienfestival der Kulturen“ auf die Gartenschau nach Kaiserslautern. Ab der Woche nach dem „Tag der Vielfalt“ (Tanz, Musik, Kunst aus unterschiedlichen Kulturen: So 23.6. ab 13 Uhr) laufen mehrere Workshops für Kinder und Jugendliche. Zusammen mit der „Kinderkulturkarawane“ wurde die Gruppe Colectivo el Nido de las Artes – fünf junge Artisten aus einem Armenviertel Nicaraguas – für einen Workshop in Akrobatik, Tanz, Theater und Clownerie gewonnen (Fr 28.6., 14 Uhr, ab 6 Jahren). Mit der „Tanzbar Bremen“ wird sich „bunt bewegt“: Sa 29.6., 14 Uhr, ab 6 Jahren. Einen Trommelworkshop bietet der senegalesische Musiker Max Bouso an: Donnerstag, 4.7., 14 Uhr, ab 6 Jahren. Für Kreative ist der mehrtägige Workshop „Playground“ mit Künstlerin Marie Gouil und Fabian Knöbl für Kinder und Jugendliche im Alter von 10 bis 15 Jahren gedacht: 1.-6. Juli, immer von 10 bis 14 Uhr (keine Teilnahme an Einzeltagen möglich). Eine Anmeldung ist für all diese Workshops erforderlich: www.gartenschau-kl.de/veranstaltungen/termin/workshops | leo

Jubiläum: Sommerfest auf dem Reiterhof Kinderhilfe

Ihr Jubiläumssommerfest feiert die Reiterhof Kinderhilfe mit Gottesdienst und Pferdesegnung am Sonntag, 23. Juni, 10-16 Uhr, auf ihrem Gelände in Ludwigshafen-Oggersheim (Spreeallee 3; Parken auf dem Parkplatz der Firma Dehner erlaubt). In den Schauummern zu sehen: Isländer, Westerntiere, akademische Reitkunst und Voltigieren. Zur Unterhaltung der Besucher tragen Ponyreiten in der Mittagspause, Kutsche-Fahren, Toben auf der Hüpfburg und Hufeisenwerfen bei. Für Essen und Trinken ist gesorgt. Der Verein feiert an diesem Tag sein 50-jähriges Bestehen. Info im Internet: <https://reiterhof-kinderhilfe.de> | leo

SPIEL UND SPASS: KINDERTAG IN GRÜNSTADT



„Clown Filou macht tolle Sachen für Kinder.“ Ernst-Uwe Bernard vom Wirtschaftsforum Grünstadt freut sich, den Besuchern des Kindertages in Grünstadt am Samstag, 22. Juni, 10-16 Uhr, erneut diesen Publikumsliebling präsentieren zu können. Luftballonfiguren, die verschenkt werden, gehören ebenfalls zum Kindertag wie Basteln und Bewegung. Vereine, Bildungseinrichtungen und Händler bringen sich in diese Veranstaltung ein. Auch das beliebte Kinderschminken ist

wieder möglich. Auf dem „Kinderflohmarkt“, der ebenfalls in der Innenstadt stattfindet, wird wieder so manches Spielzeug, Buch oder Stofftier einen neuen Besitzer oder eine neue Besitzerin finden. Auf den Hüpfburgen dürfen sich die kleinen Besucher so richtig austoben. Im vergangenen Jahr war die Resonanz auf den Grünstadter Kindertag groß, wie in der RHEINPFALZ nachzulesen war. Info: www.wf-gruenstadt.de | leo

| Foto: Wirtschafts-Forum Grünstadt/leo

PARTY

»Rotes Pferd« auf der Madenburg

Das Festival „Lordz of Castle“ auf der Madenburg bei Eschbach (Südliche Weinstraße) sieht auch eine Kinderparty vor: Am Sonntag, 23. Juni, 16 Uhr, heißt es „Kidz of Castle“. Erwartet wird der Stimmungsmusiker und Kinderliedersänger Markus Becker, der nicht nur bereits mehrere CDs herausgebracht hat, sondern mit seinem „Roten Pferd“ auch einen lustigen Hit gelandet hat.

Online-Tickets: <https://digi-nights.com/event/2019-06-23-kidz-of-castle-mit-markus-becker-madenburg>, Info auch unter www.landauland.de (Veranstaltungen) | leo



Reisekoffer der besonderen Art: Es spielen Leni Bohrmann und Christian Birko-Flemming.

| Foto: frei

»KÄPT'N KNITTERBART« IN BAD DÜRKHEIM



Am Do 27.6., 16 Uhr, ist im Haus Catoir in Bad Dürkheim (Römerstraße 20/22) Figurentheater nach einem Kinderbuch von Cornelia Funke zu sehen. „Käpt'n Knitterbart“ richtet sich an Kinder ab 5 Jahren und kommt vom Figurentheater Eigentlich aus Frankfurt: Sophies Großvater war Seefahrer, er hat ihr eine Kiste mit Krimskrams hinterlassen. Ratte Kralle wohnt dort. Gemeinsam stürzen sich Sophie und das Tierchen in ein Piratenabenteuer, in dem auch eine großartige Mama vorkommt. Karten/Info: Telefon 06322 935-401, -140. | leo | Foto: Theater Eigentlich/frei

URAUFFÜHRUNG: »ANNIKA UND DER REISEKOFFER« IN NEUSTADT

Reise ins Vanillepuddingtal

Beide sind ausgebildete Schauspieler, beide leben in der Region und gemeinsam stehen sie in der Uraufführung des Kindertheaterstücks „Annika und der Reisekoffer“ auf der Bühne des kleinen Theaters in der Kurve in Hambach: Leni Bohrmann und Christian Birko-Flemming.

Leni Bohrmann spielt nicht nur Annika, sie hat das Stück für Kinder ab 4 Jahren über Freundschaft und die Kraft der Fantasie auch selbst geschrieben. Ihre Hauptfigur ist zunächst verunsichert und einsam: Annika soll in ihrem neuen Zuhause ihre Umzugskartons auspacken. Sie vermisst ihre beste Freundin und fürchtet sich vor den Nachbars-

kindern. Den alten Reisekoffer, der schon im Haus stand, als ihre Elter dieses kauften, findet sie unheimlich. Das Mädchen staunt nicht schlecht, als sie Kasimir kennenlernt, der von Koffer zu Koffer reisen kann. Gemeinsam erleben Annika und Kasimir viele Abenteuer, als sie sich auf die Fahrt ins Vanillepuddingtal und bis hin zu den Sternen machen.

In der Inszenierung von Hedda Brockmeyer feiert das Stück in Hambach Uraufführung und wird in der Herbstspielzeit (ab September) wiederaufgenommen: So 22.9., 17./24.11., 15 Uhr. Auch auf dem Waldfest im Hohe-Looghaus (So 11.8.) soll das Stück zu sehen sein. Leni Bohrmann ken-

nen die Neustadter unter anderem aus der freien Film- und Theatergruppe „Der Petunientopf“, sie ist auch als Schauspieltrainierin tätig. Christian Birko-Flemming lebt in Mannheim und ist öfter auf Bühnen in der Region zu sehen: Er spielte beispielsweise für Theater in Frankenthal, Speyer und Freinsheim. | ms

INFO

»Annika und der Reisekoffer«, Theater für Kinder ab 4 Jahren, So 23.6., 15 Uhr, Neustadt, Theater in der Kurve, Karten: Telefon 06321 2147; Info: www.theater-in-der-kurve.de

LEO-METER



Fantasievolle Eigenproduktion